庁 議 報 告 事 項

開催日: 平成27年12月28日(月)

1 岡崎市長から

- 12月議会の指定管理者指定議案については、各会派より多くのご意見をいただいたので、これを契機として、より良いものにしていかなくてはならないと考えている。閉会の挨拶でも、公募方式における資格や条件設定、評価のあり方など、制度の在るべき方向性について検討を行うことを申し上げており、年明けには、庁内に横断的組織を設置する。来年3月議会には、議会に素案を報告し、ご意見をいただけるようにしたいので、対応をよろしくお願いする。
- 本市が発注している工事については、おおむね順調に進捗しているが、小学校と中学校の体育館耐震工事で3件の不調が出ている。体育館は、災害時の避難所としても指定されていることから、早急に対応すること。
- 来年度は、第4期目が本格的にスタートする年度となる。公約に盛り込んだ重点 施策については、市長査定を通じ、議論のうえ予算に反映させていくので、新たに 就任した弘瀨財務部長を中心に、予算編成をよろしくお願いする。
- 各会派より、来年度当初予算に関する要望書が提出されているので、目を通して おくこと。
- 国の当初予算が閣議決定され、今後、各省庁より詳細な情報が発出される。防災 関連や、子ども子育てなど、本市の施策に大きな影響を与える項目もあるため、動 向を注視すること。
- 年末年始の休みに入るが、寒波の影響による凍結防止への対応や、事故なども懸 念される。各部局では、緊急時の連絡体制について、再度確認しておくこと。
- 今年1年、お疲れさまでした。

2 吉岡副市長から

- 今年1年,お疲れさまでした。
- 12月議会の指定管理者指定議案については、もう少し十分な説明を行っていれば 良かったと考えており、今回の件を教訓に、今後は、議案を上程する前に、議会に 対しては、関連する制度や、背景などについても、丁寧に説明を行ったうえで上程 する仕組みづくりについても検討しなくてはならない。
- 年末年始は、緊急時の連絡体制を再確認しておくこと。職員のみなさんは、ゆっくり休養を取り、新年のスタートに向け鋭気を養ってほしい。

3 各部局から

- 〇 報告事項
 - 指定管理者選定手続検討委員会の設置について(総務部)
 - ・中国圏・四国圏広域地方計画 合同協議会 報告書(案・概要版)について (総務部)
 - 「高知市市政研究講演会」の受講について(総務部)
- 〇 委員会審議状況報告
 - · 総務常任委員会 (財務部, 防災対策部, 市民協働部, 消防局)
 - ・建設環境常任委員会(環境部・都市建設部・上下水道局)
 - 厚生常任委員会(こども未来部)
 - 経済文教常任委員会(商工観光部・農林水産部・教育委員会)